

Témoignages de consommateurs

cannabis, l'enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/04/2014 à 08:30

Bonjour/bonsoir, j'ai 18 ans et fume depuis que j'ai 12 ans. Aujourd'hui, après avoir fait le point sur tout ce que la weed m'a apporté, j'en ai conclus qu'elle m'avait plutôt tout retiré. Je suis passé de quelqu'un de sociable à quelqu'un de très renfermé. Ma mémoire à court terme est devenue quasi inexistante, j'oublie toujours tout. Je n'ai jamais aimé l'école (étant malgré ça surdoué), j'ai toujours fait en sorte de réussir très facilement. Mais lorsque j'ai commencé à devenir vraiment addict au cannabis, même réussir avec le minimum n'était plus possible.. pourquoi ? Pour la simple et bonne raison que je m'en foutais complètement en réalité. Rien ne paraît grave, tout et n'importe quoi peut devenir banal lorsqu'on en arrive à un certain stade de consommation.. Heureusement pour moi, l'accoutumance a pris beaucoup de temps à se déclarer ! Je dois avouer que lorsqu'on se rend compte qu'un joint ne nous fait plus aucun effet et qu'il en faut deux ou trois pour en sentir les effets, ça pousse à la réflexion.. Le pire pour moi a été la relation conflictuelle avec mes parents tout au long de mon adolescence à cause du cannabis. Bref, je ne vais pas rentrer dans les détails, tout ce qu'il y a à savoir c'est que le cannabis m'a rendu: parano, associable, dépressif, malheureux,.. A partir d'un certain stade, on en vient à se demander pourquoi on a commencé. Au début c'est génial, après on y trouve plus aucun plaisir mais on continue.. J'ai décidé d'arrêter ne sachant pas si j'y arriverais..